

Sehr geehrte Eltern!

Österreichweit nehmen dieses Schuljahr 100 Schulen am Projekt **Denken lernen, Probleme lösen mit dem digi.case** des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung teil, Ihr Kind besucht eine davon.

Schülerinnen und Schüler der ersten bis zur vierten Klasse trainieren mit analogen Spielen aus Holz, digitalen Online-Apps und vielfältigen Rätselaufgaben ihre Problemlösestrategien.

Bereits im Dezember 2022 nahm Ihr Kind im Zuge des Unterrichts an einer Online-Befragung zur Weiterentwicklung des Projektes teil. Am Ende der Projektphase findet nun der zweite und abschließende Teil der Befragung statt. Im Mittelpunkt der Erhebung stehen die Lernmotivation und der Umgang mit schwierigen Rätselaufgaben. Alle Daten der Schülerinnen und Schüler werden anonymisiert und sind somit keiner Person mehr zuzuordnen.

Die Rückmeldungen aller teilnehmenden Klassen tragen zur Weiterentwicklung des Projektes bei, dafür möchten wir uns herzlich bedanken.

Wir freuen uns darauf, dass das Projekt **Denken lernen, Probleme lösen mit dem digi.case** nach diesem Erprobungsjahr über einen mehrjährigen Prozess an allen österreichischen Volks- und Sonderschulen ausgerollt wird.

Weitere Informationen zum Projekt und alle Materialien zum kostenlosen Download finden Sie online unter digi.case.dlpl.at.

Die Projektleitung

Michaela Wieser, BMBWF Alois Bachinger, für das Projektteam